

上郡中学校 校長室だより

2021年 3月24日

No. 8

上郡町立上郡中学校
校長 溝端 義和

第61回卒業証書授与式

3月10日（水）、卒業証書授与式を挙行し、107名の卒業生が巣立っていきました。今年も、新型コロナウイルス感染防止のために出席者を限定するとともに時間を短縮して行いました。

校長式辞は、「感染防止のため、いろいろな制限がある1年でしたが、みなさんはその逆境を乗り越えたくましく成長してくれました。自信を持って卒業してってください。皆さんのこれからの活躍を祈念しています」と短くまとめ、はなむけの言葉は書面にして配布しました。

「卒業生代表の言葉」は短かくせず、代表の藤本幸希さんがコロナ禍の中でも工夫していろいろな行事を実施し思い出に残る中学生活だったと振り返るとともに、お世話になった方々への感謝の思いを述べ、最後に卒業生全員でお父さん、お母さんへの感謝の言葉を言いました。

12日（金）には公立高校学力検査（一般入試）、19日（金）にはその合格発表が行われ、全員の進む道が決定しました。



進路・修学旅行説明会

3月16日（火）、2年生の生徒と保護者を対象に進路及び修学旅行の説明会を行いました。

新3年生の学年から修学旅行は、郷土の偉人大鳥圭介にゆかりのある日光東照宮を参拝し、特別拝観をさせていただくことになりました。小学校の修学旅行で赤松円心ゆかりの金閣寺を特別拝観させていただいているのに続いての取組です。いずれもユネスコ世界文化遺産に登録された文化施設で、その施設を一般の方が見学できない所に入って見学できることには大きな意味があります。事前学習でも、大鳥圭介の生涯や日光東照宮の歴史について学び、郷土学習、歴史学習をより深めていきます。旅行期日は、6月2日（水）～4日（金）です。

進路については、受験校の決め方、一般入試での調査書の得点計算方法、推薦入試の推薦基準と意思表示の仕方、来年度の入試日程等の説明が行われました。既に学科の再編等が発表された高校（すべて第4学区以外）もありますが、募集定員や入学者の選抜方法については秋に正式発表されます。これを受け、11月16日（火）に最終の進路説明会を行います。

吹奏楽部ミニコンサート

3月12日（金）から22日（月）まで吹奏楽部が昼休みに中庭でミニコンサートをしてくれました。アンサンブル演奏会に向けての練習なのですが、生徒達は昼食後、日々違うグループの演奏を廊下に出て聴き、楽しみました。演奏が終わったあとには大きな拍手を送り、演奏者もお礼を言うなど、ちょっとしたコンサートの雰囲気になっていました。

音楽の力のすごさを改めて感じるとともに学校を明るく元気にしてくれた吹奏楽部の部員に感謝しています。



1・2年生各学年行事実施

1年生は3月17日(水)に、2年生は3月18日(木)に、いずれも好天の下、学年行事を実施しました。

1年生は、グラウンドで「大玉送り」「大縄跳び」「綱引き」「キックベース」を行ったあと、体育館に移動して「玉入れ」「ドッジボール」を行いました。2年生は、グラウンドで「借り物競走」「し



っぽとり」「大縄跳び」を行ったあと、体育館で「ダンスや歌のステージ発表」を行いました。ともに、クラスの団結を深めるとともに学年全員で楽しい時間を過ごしました。体育館で行った終盤の活動時は大いに盛り上がっていました。

3年生の入試が終わるまでは学年全員で集まったの活動を控えてきましたが、最後に学年行事を実施し、生徒たちの生き生きとした表情が見られ、とても嬉しく思っています。各学年とも種目や内容を生徒で考え、司会進行も生徒が行いました。

一年を締めくくる時期となりましたが、最後にいい雰囲気をつくることができ、来年度に向けてははずみがついたと思います。来年度の教育活動は、中止や縮小ありきではなく、どのようにすれば実施できるかを考え、できる限り従来の形に近づけていきます。健康チェックをはじめ、さまざまな感染防止対策については引き続き実施していきますので、ご理解ご協力をお願いします。

なお、来年度の行事予定は、上郡中学校ホームページにアップしています。ご確認ください。



進級に向けて

～新二・三年生の皆さんへ～



一年間を振り返ってどうでしょうか。1年生は、自分のことが自分でできるようになりましたか。2年生は、勉強、行事、友だちとの交流、部活動等を通して自立し、人のために行動できるようになりましたか。それぞれ具体的な目標を立て、それをいくつかの段階に小分けして、取り組むことができましたか。

学年が変わる区切りとなる今、しっかりと振り返り、できたこと、できなかったことを具体化し、整理しましょう。必ず、できるようになったこと、成長したことがあります。それを具体的に言葉にし、自信にしてください。できなかったことは、次への課題とし、クリアしていく手立てを考えてください。

三年生となる皆さんには、学年だけではなく、学校全体を引っ



張っていく力強さと、学校全体を包み込む温かさをもった集団に成長してくれることを期待しています。生徒会活動、学校行事、地域行事、部活動など、すべてにわたって、良きリーダーとして活躍できる、しっかりと土台づくりを始めてください。そして、自分の未来を切り拓いていけるよう、日々精進し、力を伸ばしていきましょう。

2年生となる皆さんは、この一年間で経験してきたことを生かし、三年生を支えるとともに新入生の不安や心配を少しでも減らして、新入生が一日も早く上郡中学校に溶け込んでいけるよう頑張ってくれることを期待しています。中堅となる2年生ですが、自分たちがさらに学校をよくしていくという強い意気込みを持って一年を過ごしてください。同時に、自分の目標を明確に持ち、基礎的な力をきちんとつけるとともにその力をどんどん伸ばしていきましょう。

